



Boletín GCS-01140

Registro Civil de Santa Elena ceduló a 150 ciudadanos en Chanduy

Santa Elena, julio 29 de 2013

Una brigada de Registro Civil de la Dirección Provincial de Santa Elena visitó dos sectores populares de la parroquia Chanduy. La jornada de trabajo se cumplió el 26 de julio y al término de la misma se entregó el nuevo documento de identidad a 150 ciudadanos.



Una de las comunas a las que se llegó con el servicio de cedulación fue Bajada de Chanduy. El punto de cedulación se ubicó en la escuela fiscal “Elisa Ayala González”, donde se facilitó la conectividad para atender a los ciudadanos. A los usuarios que habitan en la cabecera parroquial Chanduy se los atendió en la oficina de Registro Civil de su jurisdicción.

Con esta brigada de cedulación Registro Civil de Santa Elena acerca nuevamente sus servicios a los usuarios. Félix Villón, dirigente de la comuna Bajada de Chanduy, se mostró satisfecho por el trabajo realizado. Señaló que de esa manera se atiende las necesidades de las personas que debido a factores como distancia, trabajo y estudios no siempre pueden llegar hasta las agencias para demandar el servicio.

Comunicación Social
@registrocivilec